



Binomios caninos de la Cámara de Diputados participan en jornada canina y felina de la alcaldía Venustiano Carranza

Boletín No. 4650

- Hoy se vive una nueva época en donde se ha legislado en contra del maltrato animal: diputado Moreno Rivera (Morena)

Los binomios caninos de la Dirección General de Resguardo y Seguridad de la Cámara de Diputados participaron con una exhibición de adiestramiento en la jornada canina y felina organizada por el diputado Julio César Moreno Rivera (Morena), en la Plaza Adolfo López Mateos, de la Alcaldía Venustiano Carranza.

La colaboración en este evento de atención integral a animales de compañía, tuvo como objetivo coadyuvar en la concientización del trato a las mascotas en el ámbito social y familiar, así como la responsabilidad que se debe tener hacia ellos y las consecuencias penales que conlleva su maltrato.

Al respecto, el diputado Moreno Rivera aseguró que “hoy se vive una nueva época en donde se ha legislado en contra del maltrato animal” y a favor de su penalización, pues explicó, antes sólo eran consideradas faltas administrativas, incluso había gente que los tenía en espacios inadecuados como azoteas y en situaciones hirientes.

“Recuerden que en el Código Penal los actos de maltrato o crueldad animal, sin causar la muerte, puede ser sancionado de 6 meses a 2 años de prisión”, expuso.

Lamentó los recientes casos de crueldad animal en contra mascotas, como en el del perrito que fue aventado a un cazo con aceite hirviendo, por lo que invitó a la población a denunciar hechos de maltrato animal.

Resaltó que cuando estuvo al frente de esta alcaldía se construyó una clínica veterinaria propia de la demarcación, ubicada en la Calle de Artilleros, en donde se brinda atención médica y servicios de esterilización, y se cuenta, incluso, con un crematorio de mascotas.

Alejandro Román Silvestre Rojo, director operativo de seguridad de la Cámara de Diputados, agradeció la invitación para participar en esta actividad que vincula y fomenta las actividades sociales y recreativas entre familias dueñas de mascotas, vecinos y sus representantes.



Explicó que la Cámara de Diputados cuenta con un Grupo Especial de Neutralización de Riesgos, que a través de binomios caninos realizan la labor de rastreo de sustancias explosivas, así como tareas de prevención de riesgos.

Posteriormente, presentó a los perros Jacko, Thor y Starky, quienes realizaron ejercicios de obediencia básica. Asimismo, expuso la importancia de los derechos de los animales, su cuidado y protección. Además, invitó a la ciudadanía a no tener a los perritos en la azotea, “eso es criminal y no se vale, ellos son nuestros aliados y amigos”.

El encargado de la Unidad Canina de la Cámara de Diputados, Sergio Cruz Cruz, dijo que los binomios caninos tienen la función de identificar bultos o maletas sospechosas que pudieran ser un artefacto explosivo. Detalló que los binomios caninos son entrenados mediante la obediencia con premios.

Conminó a la ciudadanía estar conscientes de que para tener un perro se debe tener espacio, tiempo para cuidarlo y que éstos sean esterilizados.

Añadió que las mascotas entienden lo que tú quieres de ellos. “No saben qué es lo bueno y lo malo, se los debemos explicar. Morder las suelas es sinónimo de amor a sus amos”. Agregó que tener una adecuada educación permitirá que las mascotas sean un amigo y no un conflicto en casa.

En el evento se otorgaron de manera gratuita servicios de esterilización y vacunación de mascotas.

